

◆修学旅行 4 日目◆  
日々の田高（修学旅行 10）  
◆10月4日（金）修学旅行 4 日目◆

修学旅行の最終日は、佐賀の宿舎から吉野ヶ里遺跡の見学と太宰府天満宮を訪問し、福岡空港から後期にて羽田空港に戻り、解散しました。ここでは、最終日の生徒たちの様子などを紹介します。



男子バレーボール部の朝練習です。



陸上競技部は、宿舎入口からの長い坂道での練習です。



大きな荷物をトラックに積み、バスに乗車します。  
空には、青空が見えてきました。



宿舎のスタッフの皆様から、生徒の皆さんへのメッセージです。（出発前に、見せていただきました！）



吉野ヶ里遺跡です。  
すっかり晴天になりました！



園内のガイドさんによる説明を受けて、南内郭まで進み、集合写真を撮影しました。



物見やぐらで周囲を見渡す生徒たちです。



園内でパチリ



続いて、太宰府天満宮を訪問しました。



10月は、「特別合格祈願大祭」期間で、登龍門伝説にならい「登龍天神ねぶた」が楼門に掲げられていました。乗り越えなければならない難関を見事突破できますよう、それおれお願い事を込めて通りくださいとホームページに記載されていました。



おみくじを引いています。  
素敵な紙の色です。



帰りの航空機に搭乗します。

4日間、仲間と過ごした修学旅行も終了しました。様々なものに触れ、体験学習をはじめ、現地の方々と直接お話をし、自分の成長につながったことと思います。友との思い出を胸に、気持ちを切り替え、日々の勉強や部活動などに打ち込んでくださいね。機内から出るときに、座席から声を掛けました。ひとりひとり「充実した4日間だった！」という表情で歩む姿が今回の行事の成功を物語っています。修学旅行実行委員の生徒の皆さん、旅行会社の皆さん、看護師さん、応援の先生、担任の先生、お疲れさまでした。